



La junta directiva del Grupo brindó ayer con empleados, socios y patrocinadores de la entidad. J. M. PARDO

El Grupo quiere activar en 2025 las reformas de las piscinas

Ya tiene sobre la mesa varios proyectos para remodelar el pabellón de 25 metros e instalar fuera una cubierta retráctil

GUILLERMO MAESE

GIJÓN. «Afrontaremos con entusiasmo los nuevos retos de la entidad». El presidente del Grupo, Joaquín Miranda, así como el resto de miembros de su directiva brindaron ayer con empleados, veteranos y patrocinadores para

despedir el año. 2025 será –tal y como prometió durante la pasada campaña electoral– un año de cambios y renovaciones en materia de infraestructuras.

Uno de los proyectos estratégicos en el que trabajan es la remodelación del pabellón de la piscina de 25 metros. Actualmente, Miranda tiene ya sobre la mesa las propuestas para el desarrollo de este proyecto, de las cuales se elegirá una definitiva y el equipo que la desarrollará en los próximos días. En paralelo, avanza en la instalación de una cubierta re-

tráctil para la piscina de verano, que permitirá convertirla en un espacio cubierto durante los meses fríos, de modo que se pueda utilizar durante todo el año. Este cambio será clave para redistribuir temporalmente las actividades acuáticas de la piscina de 25 metros, actualmente muy demandada, en la piscina cubierta de verano mientras duren las obras de remodelación.

Una vez concluida la cubierta retráctil, el Grupo dispondrá de una mayor lámina de agua, elevando en 1.351 metros cuadra-

dos, y duplicando el espacio climatizado disponible, amén de la actual piscina de 50 metros.

Grupín y La Torriente

La segunda fase del proyecto de mejora del Grupín se acometerá en el primer trimestre de 2025. En estudio aún están las posibles actuaciones en la sede de Mareo y la finca de La Torriente, donde además de ampliar la zona deportiva, prevén ubicar los servicios médicos en el edificio.

Un logro que destacó Miranda en el brindis fue la vuelta de la sección de piragüismo, si bien recordó que están a la espera de que el Ayuntamiento cumpla la promesa de instalar un sistema de iluminación que permita la práctica deportiva en horario nocturno. «Confiamos en que se resuelva lo más pronto posible».

Fallece Jesús Fernández, referente vecinal en San Andrés y Les Caserías

G. MAESE

GIJÓN. El movimiento vecinal de Gijón despidió ayer, en el tanatorio de Cabueñes, a Jesús Fernández Menéndez, quien fuera durante más de una década vicepresidente de la asociación de vecinos de San Andrés de los Tacones así como de la federación rural de Les Caserías. Sus compañeros lo recordaban ayer como «una buena persona y un hombre entregado a su familia y a las reivindicaciones vecinales».



Jesús Fernández Menéndez

Jesús Fernández Menéndez falleció el jueves a los 75 años.

Con Soledad Lafuente, presidenta de Les Caserías durante ocho años, Jesús Fernández formó un binomio que acumuló «grandes logros vecinales». Lafuente destacaba ayer que «había trabajado siempre muy cómodamente con él. Siempre estaba dispuesto a echar una mano».

Jesús Fernández fue uno de los grandes impulsores de las marchas verdes que la zona rural organizó hace diez años para que el Plan General de Ordenación recogiera sus reivindicaciones.

«Años muy intensos»

«Fueron años muy intensos, y Jesús supo liderar el movimiento vecinal», recordaban ayer sus compañeros de los ámbitos asociativos. Era también, apostillaron, un gran defensor de los hórreos asturianos: «Le dolía mucho cada vez que en la parroquia de San Andrés de los Tacones se dejaba caer o se abandonaba uno». Jesús Fernández deja esposa, Gloria Suárez de la Vega, y un hijo, Rubén.

EN BREVE

MERCAPLANA

Escape room para aprender qué es la Participación Ciudadana

E. H. Por primera vez, el Ayuntamiento de Gijón estará representado en Mercaplana. Será bajo el paraguas de la Concejalía de Aten-

ción y Participación Ciudadana, que oferta un escape room donde los pequeños deberán trabajar juntos para encontrar pistas y resolver acertijos en solo 15 minutos. Esta actividad incluirá contenidos relacionados con la participación, como qué es el Consejo de Infancia o cómo se participa en la ciudad.



El edil Abel Junquera (segundo por la izda) presentó el escape room que Participación Ciudadana organiza en Mercaplana. PARDO

BUFFET LIBRE DE PIZZAS TODOS LOS VIERNES

A PARTIR DE LAS 20:30

TODAS LAS PIZZAS QUE QUIERAS POR 10€ (POR PERSONA)

Pinocchio

*SOLO SE PODRAN PEDIR LAS PIZZAS DE UNA EN UNA
LA PROMOCIÓN NO INCLUYE BEBIDAS
VALIDA SOLO PARA PIZZAS SELECCIONADAS
GRUPOS DE 2 PERSONAS MÁXIMO

C. RODRÍGUEZ SAN PEDRO 20
RESERVAS: 984 08 80 01